

“2019, Año del Caudillo del sur, Emiliano Zapata”

**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE ÉBANO, S.L.P.**  
**LOGROS INSTITUCIONALES**  
**OCTUBRE 2019**

<b>OBJETIVO</b>	<b>ESTRATEGIA</b>	<b>DESCRIPCIÓN</b>
Objetivo 4. Impulsar la ciencia, la tecnología y la innovación	4.1 Impulsar el desarrollo de las capacidades científicas y tecnológicas con enfoque en la vocación productiva de las regiones.	El Instituto Tecnológico Superior de Ébano en colaboración con el Consejo Potosino de Ciencia y tecnología (COPOCYT) el 18 de Octubre llevó a cabo el PROYECTO ADA, el cual tiene como finalidad fomentar las humanidades, ciencias y tecnologías para mujeres adolescentes en San Luis Potosí; contando con la asistencia de 12 alumnas de nivel medio superior. Las instituciones de procedencia de las alumnas son: CECYTE plantel V de Ébano, S.L.P., Colegio de Bachilleres No. 24 y CONALEP Plantel 044, ambas de cd. Valles, S.L.P.
Objetivo 4. Impulsar la ciencia, la tecnología y la innovación	4.2 Impulsar la formación de recursos humanos de alta especialización en investigación y desarrollo tecnológico	Tres docentes del Instituto Tecnológico Superior de Ébano, S.L.P. participaron como ponentes en el XI Taller sobre Ciencia, tecnología e Innovación que se celebró en el Centro Internacional de Convenciones "Plaza América" en el Balneario de Varadero, Cuba, del 22 al 25 de Octubre del presente año. Presentando las ponencias: 1. - Pre factibilidad de la implantación de una planta extractora de aceite esencial de "LEMONGRASS" ( <i>Cymbopogon citratus</i> ) en Ébano, S.L.P. 2.- "Hacer un sustituto de café a base de soya ( <i>Glycine max</i> ) en Ébano, S.L.P." 3.- Diseño de un horno automatizado para el secado de la semilla de calabaza.
Objetivo 3. Promover la formación integral de los estudiantes	3.4 Fortalecer el desarrollo humano	El Instituto Tecnológico Superior de Ébano participó en el encuentro nacional universitario de baile folklórico en pareja, organizado por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla el pasado 19 de Octubre de 2019, donde la pareja formada por María Isabel González González y Eulises Roque Medina, estudiantes del 3er. semestre de la carrera de Ingeniería Industrial, presentaron un Huapango Huasteco en el Teatro de Puebla y en el Complejo de Arte del Centro Universitario, representando al estado de San Luis potosí dentro de un total de 19 estados de la República.